BREITBANDAUSBAU LANDKREIS ROSTOCK GEMEINDE MÖNCHHAGEN

Die Telekom informiert:

Im Rahmen des Projektes Mehr Breitband für Deutschland, baut die Telekom im Auftrag des Bundes, die Gemeinde Mönchhagen, mit Glasfaser bis ins Haus, aus. Im Zeitraum von Juli bis Oktober.

Die durchführenden Firmen sind die Firma Beller aus Bayern und die Firma Quick City aus Berlin.

Es kann, im Zuge der Bauarbeiten, zu Beeinträchtigungen im Verkehrsraum der Gemeinde der Mönchhagen kommen.

Wir bitten um Ihr Verständnis!

ERLEBEN, WAS VERBINDET.



ICH STEHE HIER FÜR SCHNELLES INTERNET

Unterstützt mit Fördermitteln des Bundes, des Landes Mecklenburg-Vorpommern und der Kommunen des Landkreises Rostock.

Gefördert durch:







Bundesministeriums für Verkehr und digitale infrastruktur

aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages Bundesförderung Breitband



Ministerium für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung

